

Tradición, bailes y suelta de palomas en Villamayor

● La localidad cierra las fiestas en honor a la Virgen de Las Candelas con las citas religiosas

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Villamayor — El día grande de Las Candelas en Villamayor llegó marcado por la lluvia que condicionó buena parte del programa. Aun así, la tradición logró mantenerse viva gracias a una breve pausa en las precipitaciones.

En este sentido, la jornada arrancó con la misa en honor a la Virgen de Las Candelas, uno de los momentos centrales de la celebración. Durante la eucaristía, los quintos nacidos en el 2006 tuvieron un papel protagonista al realizar las ofrendas a la virgen.

Al finalizar la misa, la lluvia dio una pequeña tregua. En el exterior del templo, los quintos cumplieron con otra de las tradiciones más emotivas del día: la suelta de tres pichones de palomas antes de dar paso a los bailes. De este modo, el atrio volvió a convertirse en punto de encuentro para los vecinos, que, abrigados por el frío, disfrutaron del ambiente festivo.

Los bailes tradicionales corrieron a cargo de la asociación local Tresbolillo, acompañados por la gaita y el tamboril de Carmen Andrés, cuya

música puso ritmo y alegría a una mañana invernal.

Tras los bailes, llegó el momento del convite popular, con vino dulce, perronillas y mantecados, antes de que la lluvia volviera a hacer presencia. Asimismo, los miembros de la Corporación entregaron las cintas a los quintos, que mantendrán hasta las fiestas en honor a la Virgen de los Remedios.

La programación continuó por la tarde bajo techo. El pabellón municipal acogió las actividades del día sin cole, con juegos y propuestas infantiles dirigidas a niños de 3 a 12 años.

De esta forma, los vecinos de Villamayor pusieron el punto final a los cuatro días festivos en la localidad, que han incluido comidas, citas lúdicas y musicales.



Los vecinos de Villamayor durante las celebraciones religiosas en honor a la Virgen de Las Candelas con la suelta de palomas, bailes y convite de pastas.

FOTOS:EÑE



Taller de manualidades en el edificio sociocultural.



El colectivo de mayores durante la sesión de baile. FOTOS:EÑE

Santa Marta, de fiesta al ritmo de los mayores

Santa Marta de Tormes — Los mayores de Santa Marta demostraron que la fiesta no entiende de edad y que la participación, el buen humor y las ganas de compartir forman parte esencial de las celebraciones de San Blas. La jornada dedicada a este colectivo, organizada como antesala del día grande, convirtió el edificio sociocultural en un punto de referencia para el encuentro y la convivencia.

En este sentido, la programación de la tarde reunió a numerosos vecinos alrededor de actividades pensadas para el ocio compartido. A las cinco y media tuvo lugar el tradicional bingo para los mayores, uno de los actos con mayor respaldo dentro del programa festivo, que llenó el edificio sociocultural de un ambiente animado y participativo. Pasadas las siete, el mismo espacio acogió el

baile para los mayores, una cita muy esperada que permitió disfrutar de la música de siempre. De forma paralela, tuvo lugar un campeonato de futbolín en uno de los establecimientos hosteleros de la localidad.

La tarde dedicada a las personas mayores puso de relieve la importancia de ofrecer propuestas adaptadas a sus intereses dentro de las fiestas patronales.

Asimismo, por la mañana, el edificio sociocultural acogió un taller de manualidades, una actividad original que despertó la curiosidad de los participantes y añadió un toque diferente a la programación.

Hoy, procesión, hinchables, chocolatada y presentación de libros

Los vecinos de Santa Marta celebrarán hoy la jornada grande de las fiestas con un programa cargado de ac-

tos para todos los públicos. Así, a partir de las 12:00 horas, tendrá lugar la misa y procesión en honor a San Blas, que recorrerá calles como La procesión recorrerá Don Ricardo Marcos, Enrique de Sena, la avenida Virgen de las Nieves, la carretera de Madrid y la plaza de la Iglesia.

Por la tarde, desde las 17:00 horas, los más pequeños podrán disfrutar de hinchables en el frontón cerrado, mientras que a la misma hora se ofrecerá una chocolatada popular en el edificio sociocultural para los mayores. A las 18:30 horas, el auditorio acogerá la representación teatral "El dentista, la evarista y los cuatro de la lista" de la compañía 'Sin complejos' y, a las 19:30 horas, el salón de plenos será escenario de la presentación del libro de Juan José Mateos, víctima de ETA, poniendo el broche cultural a la jornada festiva. EÑE